

# WNI

## Pionir Perbaiki Bak Sampah, Babinsa Japut Ajak Warga Jaga Kebersihan

Dony Numberi - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Feb 2, 2024 - 17:37



Jayapura - Babinsa Koramil 1701-02/Japut, Serka Agus Salim, mengambil inisiatif untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) kreatif sekaligus membantu perbaikan bak sampah. Kegiatan ini dilaksanakan di RT. 02 RW. 08 Kelurahan Gurabesi, Kecamatan Jayapura Utara, Kota Jayapura. Kamis (1/2/2024).

Menurut Serka Agus Salim, pentingnya tempat sampah seringkali diabaikan oleh masyarakat karena kurangnya rasa simpati dan kesadaran terhadap lingkungan sekitar. Kota Jayapura masih dihadapkan pada masalah serius terkait pengelolaan sampah, dimana kurangnya tingkat kesadaran masyarakat dan kondisi tempat pembuangan sampah yang kurang optimal menjadi penyebab

utama.

Saat berbincang di tengah kegiatan, Serka Agus Salim mengungkapkan bahwa bak sampah di lokasi tersebut telah mengalami kerusakan dan kebocoran, menyebabkan sampah menyebar di sekitar jalan. "Ketidakpedulian warga menyebabkan sampah tersebar di jalan, mengganggu pengguna jalan dan menimbulkan bau yang tidak sedap," ujarnya.

Bantuan perbaikan bak sampah oleh Babinsa Serka Agus Salim dianggap sebagai wujud kepedulian TNI, khususnya Babinsa, terhadap lingkungan di wilayah binaan mereka. Kegiatan ini tidak hanya memiliki nilai program teritorial, tetapi juga dianggap sebagai bagian dari ibadah.

Serka Agus Salim berharap dengan perbaikan bak sampah, masyarakat di RT. 02 RW. 08 Kelurahan Gurabesi dapat lebih memiliki kesadaran untuk membuang sampah pada tempatnya. "Mari kita bersama-sama peduli terhadap kebersihan lingkungan. Kebersihan lingkungan adalah obat dari segala penyakit dan sekaligus sebagian dari iman," tutupnya.

Upaya ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam mengatasi permasalahan sampah di Kota Jayapura, serta membangun kesadaran bersama untuk menjaga kebersihan lingkungan. (Redaksi Papua)